

Von: Ampere AG
Charlottenstraße 4
10969 Berlin
Klaus Temming
PR und Marketing

Tel: 030/28 39 33 94
030/28 39 33 11
Mail: klaus.temming@ampere.de
URL: www.ampere.de

Datum: 19.04.2012

PRESSEMITTEILUNG

Handwerker auf der sicheren Seite

Bundesweit größte Ausschreibung für Strom im KMU-Segment

Stuttgart. Erneut ist es der Energie-Einkaufsgemeinschaft des Handwerks gelungen, ihre Betriebe in Baden-Württemberg für die kommenden beiden Jahre wirksam vor steigenden Strompreisen zu schützen. Den Zuschlag der bundesweit größten Ausschreibung für Strom im KMU-Segment erhielt die Süwag Energie AG, die sich erfolgreich gegen 17 Konkurrenten durchsetzte.

Dank des vorausschauenden Handelns der Einkaufsgemeinschaft konnte die derzeit günstige Börsenpreissituation frühzeitig erkannt und effektiv ausgenutzt werden. Die Ausschreibung umfasste mit ihren rund 8.000 gewerblichen Abnahmestellen ein Gesamtvolumen von mehr als 125 Millionen Kilowattstunden jährlich, was in etwa dem Verbrauch von 35.000 Haushalten entspricht. Mehrere tausend Handwerksbetriebe profitieren damit zwei weitere Jahre von niedrigen Energiepreisen, während bundesweit bereits mehr als die Hälfte aller Stromversorger Preiserhöhungen angekündigt oder durchgeführt hat. So kündigte unlängst auch E.ON Preiserhöhungen zum 1. Juni an.

Sowohl große als auch kleinere Energielieferanten, darunter auch viele Stadtwerke, hatten insgesamt 50 Gebote für die ausgeschriebene Versorgung abgegeben. Letztendlich ging der Frankfurter Versorger mit seinen sehr guten Preisen und attraktiven Rahmenbedingungen als Sieger aus dem Kopf-an-Kopf-Rennen. Damit gewinnt die Süwag, die auch in

Baden-Württemberg mit mehreren Standorten – unter anderem in Ludwigsburg – tief verwurzelt ist, die Ausschreibung der Handwerker aus dem Ländle bereits zum zweiten Mal.

Hinter der Energie-Einkaufsgemeinschaft des Handwerks steht der Baden-Württembergische Handwerkstag (BWHT) sowie dessen Managementpartner, die Ampere AG aus Berlin. Oskar Vogel, Hauptgeschäftsführer des BWHT, sprach sich hoch erfreut über das Ergebnis aus: „Durch die Verhandlungsmacht tausender Betriebe ist es dem Handwerk erneut gelungen, sehr gute Strompreise zu verhandeln. Außerdem haben die Betriebe über den Rahmenvertrag nunmehr Kalkulationssicherheit bis Ende 2014“. Auch Dr. Arndt Rottenbacher, Vorstand der Ampere AG, zeigte sich sehr zufrieden mit dem Ausgang: „Das sehr gute Preisniveau aus dem Jahr 2010 halten zu können, stellt besonders vor dem Hintergrund permanenter Strompreiserhöhungen am Markt einen großen Erfolg dar. Mit der Süwag wissen wir einen zuverlässigen Partner mit hoher Leistungsfähigkeit und Service-Qualität an unserer Seite.“

Die Energie-Einkaufsgemeinschaft des Handwerks kann noch eine begrenzte Zahl von Mitgliedern in den Energie-Pool aufnehmen. Weitere Informationen finden sich auf der Homepage des Handwerkstages unter www.handwerk-bw.de. Dort gibt es auch weiterführende Informationen für Sondervertragskunden. Die Energie-Einkaufsgemeinschaft bietet im Übrigen auch attraktive Gaspreise an.